



El alcalde Nebot explica los alcances de este nuevo reto tecnológico que se basa en la innovación.

MUNICIPIO DE GUAYAQUIL, UNIVERSIDADES Y EMPRESA PRIVADA SE UNEN PARA RETO TECNOLÓGICO

Una ciudad que no conoce, emprende, crea e innova está ausente del futuro, dice el alcalde Nebot al anunciar la creación del Comité de Innovación

Un nuevo reto tecnológico que tiene como fundamento la innovación asumió la administración Nebot y por eso ya se creó una comisión bilateral, entre esta ciudad y Medellín (Colombia), siendo su objetivo principal mejorar lo que ya se ha hecho en la materia y, al mismo tiempo, aplicar modelos exitosos como el instrumentado en la ciudad colombiana, contando para el efecto también con la participación de las universidades y la empresa privada guayaquileña.

La presentación del mencionado comité, realizada en un acto presidido por el alcalde Nebot, contó con la presencia de los rectores Cecilia Paredes, de la Espol y Joaquín Hernández, de la UEES, además de asambleístas, autoridades municipales, empresarios, así como de los asesores internacionales Carlos Scheel (México) y David Sierra (Colombia), quienes han trabajado en casos de éxito en otras ciudades innovadoras.

“Nadie consciente puede discutir en el mundo de hoy que si una ciudad no conoce, emprende, crea, innova, especialmente

en educación, tecnología y negocios, está ausente del futuro, empleo, bienestar y autoestima. La ciudad ha dado los pasos necesarios para llegar a este momento, tiene las herramientas tecnológicas y humanas, y ahora falta intensificar la innovación. Para eso la idea es crear el Comité Oficial de Innovación”, explicó el Alcalde. Agregó que lo integrarán la empresa privada, la academia, a través de las universidades y el Municipio de Guayaquil, “para junto

al pueblo tener una política de innovación, metas, evaluación y logros tempranos, como victorias parciales, que hagan entender a la gente la importancia del tema”.

FINANCIAMIENTO MUNICIPAL

La conformación oficial del comité se concretará próximamente, pero se dejó establecido que el financiamiento para su operación estará a cargo de la propia Municipalidad. “Tenemos que acudir a los que están más adelantados en esta materia: aquí hay amigos del Tecnológico de Monterrey, Carlos Scheel y de Colombia, David Sierra, de Ruta N, que tiene a su cargo el tema en Medellín, una ciudad bandera en esta materia, que salió de ser cloaca y se ha convertido en una gran ciudad”, expresó el Alcalde al tiempo de anotar que se contratará a asesores especialistas en los casos de éxito. Ruta N desarrolla programas y servicios para facilitar la evolución económica de Medellín hacia negocios intensivos en ciencia, tecnología e innovación, de forma incluyente y sostenible.



Jaime Nebot Saadi anuncia la conformación del Comité Oficial de Innovación, que lo integrarán la empresa privada, las universidades y el Municipio de Guayaquil.